





Axel Umiglia-Marena

Axel Marena ist ein Energiebündel wie es im Buche steht. Power und Kreativität treiben ihn unermüdlich vorwärts - oder vielleicht auch genau umgekehrt. Auch er stand einmal im Finale von «The Voice of Switzerland», auch er hat seither ein unverwechselbares und eigenständiges Profil als leidenschaftlicher Künstler entwickelt. Ein Energiebündel, bei dem aber auch sensible und ruhige Momente Platz finden.



Kent Stetler

Kent Stetler sang bereits als Zehnjähriger an der Seite seines Vaters im Kirchenchor. Unmittelbar nach dem Schulabschluss tourte der kanadische Pop-, Swing- und Jazz-Sänger mit der Showgruppe «Up With People» um den Globus. Wie Nyna strandete auch Kent in Bern, wo er mit Pepe Lienhard und später auch Udo Jürgens in Kontakt kam. Es folgten Duette und Tourneen mit dem 2014 verstorbenen Star. Sein Talent als Vollblut-Entertainer konnte er auch in TV-Shows wie «Let´s Dance» unter Beweis stellen.



Stephan Schaberl

Stephan Schaberl ist der Herr mit der tiefen Stimme. Seine Wurzeln hat er in Österreich, lebt jedoch seit eh und je glücklich im Kanton Zürich. Dennoch verbringt er gerne viel Zeit im spanischen Archipel. Da seine tiefe Stimme als mustergültig gelten kann, versteht sich, dass er neben A-live diese auch noch einer anderen Acappella Band zur Verfügung stellt und sich weiter seinem gelernten Beruf, der Schauspielerei. widmet.



Chiara Egger

Chiara Egger entdeckte früh ihre Leidenschaft für die Bühne und perfektionierte ihr Können am renommierten Berklee College of Music sowie an der Fontys Hochschule der Künste. Nach ihrem Masterabschluss im Musiktheater überzeugte sie in Hauptrollen wie im Musical D'Schatzinsle und als Isa in Yvonne, die Burgunderprinzessin. Seit vielen Jahren begeistert sie als Sängerin auf diversen Bühnen – und ist nun stolzer Teil von A-Live.

